



Herbrechtingen, 25.04.2022

Liebe Eltern,

mit einem Schreiben des Kultusministeriums vom 14.04.2022 wurden wir über die geänderte Teststrategie des Landes informiert. Ab dem 25.04.2022 entfällt die Testpflicht an den meisten Schulen. **Für SBBZ mit den Förderschwerpunkten geistige sowie körperlich-motorische Entwicklung besteht die Testpflicht bis zum 27.07.2022 fort.** Alle Schülerinnen und Schüler sowie Mitarbeiter*innen, die nicht geboostert sind, müssen sich weiterhin 2mal wöchentlich testen. Die Testungen dienen dem Schutz der besonders vulnerablen Kinder und Jugendlichen an diesen Schulen.

In der **Woche vom 25.04.2022** finden die Testungen aus organisatorischen Gründen am **Mittwoch und Freitag** statt. Wenn sich ihr Kind zu Hause testet, bekommt es die Tests sowie das Formular für die Bestätigung der Testungen am Dienstag mit nach Hause.

Ab 02.05.2022 finden die Testungen immer montags und donnerstags statt. Sie bekommen die Tests und die Formulare dann wie gewohnt freitags mit nach Hause.

Sollten Sie Fragen hierzu haben, können Sie sich gerne an die Schulleitung wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Wieland Fischer
(Schulleiter)

Kerstin Corrinth
(2.Konrektorin)